

Auch Füchse kommen in die Heide

Bundesligist gibt Zusage für Handball-Turnier

max Schneverdingen. Das Teilnehmerfeld für das große Turnier, das der Handball-Förderverein Schneverdingen am Wochenende 15./16. August in der KGS-Sporthalle Am Timmerahde ausrichtet, ist komplett. Mit den Füchsen Berlin hat ein weiterer Bundesligist jetzt seine schriftliche Zusage gegeben. Zuvor hatten die Organisatoren um den Fördervereins-Vorsitzenden Wolfgang Mayer und seinen Stellvertreter Dirk Briesemeister bereits die Teilnahme des HSV Handball, Hammarby IF (Schweden) und KCH Handbold (Dänemark) bekannt gegeben.

„Ich freue mich, dass es uns gelungen ist, die Füchse nach Schneverdingen zu holen. Die jungen und aufstrebenden Spieler werden unsere Zuschauer sicherlich begeistern“, so Mayer. „Die Mannschaft hat sich in ihrem zweiten Jahr der Erstli-

gatzugehörigkeit wahnsinnig gemacht und hat großes Potenzial, im nächsten Jahr weiter oben anzugreifen.“

Prominenter Neuzugang

Derzeit rangieren die von Dagur Sigurdsson trainierten Hauptstädter mit Tuchfühlung auf die Europapokalplätze auf dem achten Rang, unter anderem vor so ambitionierten Teams wie Gummersbach und Nordhorn sowie nur einen Punkt hinter der SG Flensburg/Handewitt. Freuen dürfen sich die Fans aus der Heide unter anderem auf Nationalspieler Silvio Heinevetter, der beim SC Magdeburg das Tor hütet und vor Kurzem erst seinen Wechsel an die Spree verkündet hat. Zweiter Neuzugang zur Saison 2009/10 ist der isländische Jungnationalspieler Runar Karason (Fram Reykjavik).



Nationaltorwart Silvio Heinevetter, derzeit noch für den SC Magdeburg, ab kommender Saison aber für die Füchse im Einsatz, soll das Aushängeschild der aufstrebenden Berliner werden.